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横須賀市地球温暖化対策地域協議会 

令和４年度第１回理事会 議事要旨 

 

１ 日 時  令和４年４月22日（金） 10時00分～11時15分 

 

２ 会 場  ヴェルクよこすか 第３会議室 

 

３ 出席者  理 事 10名 

（木本会長、高橋（正）副会長、小嶋理事、後藤理事、中川理事、 

工藤理事、田中理事、北川理事、小菅理事、小野理事代理） 

事務局 ３名 

（島田事務局長、林事務局次長、天野事務員） 

        

４ 会議内容 

（１）開会 

・事務局から、本協議会規約第11条３項の規定により理事会が成立することを報告した。 

  ・議題１、議題２、議題３については、本理事会で決定し、総会で報告することとした。 

 

（２）議題 

  ①議題１ 横須賀市地球温暖化対策地域協議会規約の改正（案）について 

  ・事務局から横須賀市地球温暖化対策地域協議会規約の改正（案）について資料１－１に

沿って説明した。 

  ・事務局から資料１－２について改正後の新規約であることを説明した。 

  ・議題１の横須賀市地球温暖化対策地域協議会規約の改正（案）について、承認された。 

  ・４月28日（木）に行われる令和４年度総会で正会員に内容を示し、承認されれば規約の

改正をすることを説明した。 

  ・質疑応答は特になし 

 

  ②議題２ 令和３年度事業報告（案）及び決算（案）について 

・事務局から、ＰＴ及び団体会員の事業以外の事業について資料２－１に沿って説明した。 

・各ＰＴのリーダーから、ＰＴ事業について資料２－１に沿って説明した。 

・各団体会員から、団体会員の事業について資料２－２に沿って説明した。 

・事務局から、決算（案）について資料２－３及び資料２－４に沿って説明した後、監査

報告を行った。 

・議題２の令和３年度事業報告（案）及び決算（案）について、承認された。 

・質疑応答は以下のとおり。 

（会 長） 

 資料２－３の翌年度繰越金について、現在の繰越金が多いか少ないかで言われれば少な

いが、多くありすぎてもよくないため、どれぐらいが適正価格なのかを理事会等で話し

合っておくべきだと思う。 

（事務局） 

 どのような取り扱いで理事の方に諮るか、考えさせていただく。 
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③議題３ 令和４年度事業計画（案）及び予算（案）について 

・事務局から、ＰＴ及び団体会員の事業以外の事業について資料４－１に沿って説明した。 

・各ＰＴのリーダーから、ＰＴ事業について資料４－１に沿って説明した。 

・各団体会員から、団体会員の事業について資料４－２に沿って説明した。 

・予算（案）について、事務局が資料４－３及び資料４－４に沿って説明した。 

・議題３の令和４年度事業計画（案）及び予算（案）は、承認された。 

・質疑応答は以下のとおり。 

（高橋理事） 

 資料４－１、ゼロカーボン推進プロジェクトチームの⑤「かながわ環境教室」について、 

   環境教育・環境学習プロジェクトチームと同じ内容になっている。 

差別化するために概要を、「神奈川県環境計画課の「かながわ環境教室」に講師登録し、

小学校からの依頼によりゼロカーボンの推進や地球温暖化防止に関する学習を実施す

る。」に修正していただきたい。 

   (事務局) 

   修正させていただく。 

（田中理事） 

 資料４－１、３．節電に関する啓発事業の①見える化機器の貸し出しについて、予算が 

 ０円となっているが、電気機器であるため消耗や破損などはないのか。 

(事務局) 

  機器自体はすべて使える状況であり、数台故障等があっても支障が出ることはない。 

  支障が出そうであれば、その都度購入していく。 
 

（３）報告 

①報告１ 理事の改正に伴う立候補の受付状況等について 

 ・事務局から、３月30日から４月８日まで理事の改選に伴う次期理事への立候補の受付等

について案内をし、４月８日に締め切りをしたところ、11人の会員から立候補があった。 

   横須賀市地球温暖化対策地域協議会規約第９条第４項に、理事の定員は20名以内と定め

られているが、今回の立候補者数は11人のため、選挙の実施には至らないことを説明し

た。 

  ４月28日に行われる令和４年度総会において第９期理事を決定し、令和４年度総会終了

後に第２回理事会を開催し、新会長および新副会長を決定することを説明した。 

・質疑応答は特になし。 

②報告２ 令和４年度総会の開催について 

  ・事務局から、令和４年４月28日に総会を開催し、横須賀市地球温暖化対策地域協議会規

約の改正や令和４年度理事・監事の選任を議題とするとともに、令和３年度事業報告及

び決算、令和４年度事業計画及び予算の報告を行う予定であることを説明した。 

・質疑応答は特になし。 
 

（４）その他 

  ・新事業であるゼロカーボンアクションポイント事業について、ポイントと交換できる記

念品について、理事に協力のお願いをした。 
 

（５）閉会 


